

# はなぐるま

発行日  
10月16日  
発行者  
生徒会役員一同

今回の「はなぐるま」は最終号になります。

生徒朝会をはじめ、生徒総会などの行事を、成功に収めることができたのは、皆様の御協力のおかげです。新生徒会もよろしくお願ひ致します。

<旧生徒会からみんなさんにメッセージです>

旧生徒会長の  
東郷です。

今年は、新型コロナウイルスの影響もあり、行事の運営等を行うことはできませんでした。ですが、専門委員会や、朝会があるときは、生徒会役員全員で協力して、スムーズに運営を行うことができたので、よかったです。最後になりますが、今期生徒会へのご協力本当にありがとうございました。

旧生徒会副会長の  
横山晃翔です。

僕は副会長として1年間務めさせていただきました。まず初めに今までたくさんの方をしてしまい申し訳ございませんでした。しかしこの年は、僕にとって決して無駄ではなく、多くのことを得ることができました。

今後は、この経験を生かして、新生徒会を引っ張っていくたいと思います。応援よろしくおねがいします。

## 一年間

# ありがとうございました。

会計  
笠井敦史

私は昨年の選挙の際公約に生徒会の縁の下の力持ちにを掲げました。それを胸に活動してきました。先日の生徒総会は放送での進行と異なりの行事になりましたが会計としての仕事を果たせました。このことを通じて自身の成長を感じることができました。今後新生徒会役員をよろしくお願ひします。一年間ありがとうございました。

1日生徒会会計の佐々木舞です。私は会計として、主に赤い羽募金で集まつたがお金を計算しました。また、生徒朝会では「はじめの言葉」「かわりの言葉」を積極的に言う。私の公約である人前にでて語り、自分の性格を変えるといふことが二が大なかが金のことなどを理解し、多くの生者に生かせるように精査する。ですが、このコトナカでほとんどの何も行動がなく、学ぶことも少なかったのですが、たくさんのこと経験することができました。年間ご協力ありがとうございました。

旧生徒会書記

2年の立川奏乃です。

私は1年間書記として1年間務めさせていただきました。新型コロナの影響で出来なかった行事などもありましたがとても良い経験をさせていただきありがとうございました。次回の生徒会では今回出来なかった行事を運営できるように頑張りたいと思います。

旧生徒会へのご協力  
ありがとうございました。

1日副会長の

渡邊 稔理

私は、2年間生徒会役員として活動をさせていただきました。その期間で行事や朝会の運営、行事の前準備など、様々な活動をして、沢山のことを学べました。今期の生徒会では、新型コロナウイルスの影響で思うように活動できることも多々ありました。みなさんのご協力によって、こうまでこれたと感じます。本当にありがとうございます。

生徒会書記

谷口弘晟

約1年間ありがとうございました。この生徒会を通してたくさんの方を学びました。しかしコロナの影響でほとんどの行事が中止になりました。その中でも書記として、新聞を発行したり、生徒総会での役割を果たすことができました。この経験を今後の生活に生かしていきたいと思います。本当に旧生徒会ありがとうございました。そして新生徒会をよろしくお願ひします。

